

Protokoll vom 07.10.2023

Abmeldet:

Max, Annemarie, Melvin, Momo, Möff, Lilly

Unabgemeldet:

Brömmel

Top.1 Erappelfest

Carina berichtete vom Erappelfest. Dieses verlief gut. Das Fest hatte viele Teilnehmer und viele spielten auch an unserem Stand.

Es waren auch einige Kinder aus dem vergangem Lager da.

Viele Eltern fragten nach dem Preis für das Lager, da dieser nicht auf den Flyer steht.

Die Eltern hatten die Möglichkeit sich in eine Email Liste einzutragen. Die Anmeldung dafür verlief rege.

Top2. Kasse

Lotti und Justice bieten sich dafür an den Jahresabschluss gemeinsam mit Helly zu machen. Beide haben Interesse dieses fortzuführen. Lotti würde sich rausziehen sobald ihre Prüfungen anstehen.

Top3.

Die Lalei hat mit dem Vater von Julius und Jannes telefoniert.

Es sollte ein Telefonat zwischen der Mutter und der Lalei werden, da sie auch die Gründe für das vorzeitige Abreisen ihrer Söhne erfahren wollte. Beim vereinbarten Gesprächstermin ging jedoch der Vater ans Telefon und bedankte sich zum überraschen der Lalei für ihren Einsatz und dafür, dass seinen Söhnen zugehört worden ist und diese auch ernstgenommen wurden.

Das Jugendamt war noch am selben Tag da, an welchem auch die Jugendlichen nach Hause zurückgekehrt sind. Weiter kam das Jugendamt nochmals in die Familie. Wie bei dem ersten Besuch konnten keine Anzeichen einer Kindeswohlgefährdung festgestellt werden.

Das Büro dient als Ansprechpartner in solchen Fällen.

Falls jemand noch Redebedarf hat steht das Büro oder die LaLei zur Verfügung.

Top4. Softshelljacken

Es wurden 2 verschiedene Jacken vorgestellt.

Beide davon waren Unisex geeignet.

Der Preis der Jacken wird sich auf ca. 50-60 Euro belaufen. Wie hoch der Eigenanteil liegt muss noch geschaut werden.

Es wurde herausgestellt, dass Reflektoren wünschenswertwert sind sowie Kapuzen essentiell für Regenjacken sind.

Die Logos sollen auf die Jacken gedruckt werden. Die Größe muss je nach Model evaluiert werden.

Keine der beiden Jacken konnte vollends überzeugen weshalb noch nach weiteren Modellen geguckt werden soll welche auch eine Kapuze haben.

Das allgemeine Stimmungsbild für die Softcelljacken war sehr positiv.

Top 5 Wählen der Lalei

Holly und Victor stellten sich wieder als Lagerleitung auf. Es gab keine weiteren Gegenkandidaten.

Es gab 21 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen und 3 Stimmen enthielten sich.

Die Wahl nahmen Victor und Holly an.

Top 6 Sonstiges

Die CAJ ist Mitglied bei der SAJ der St Agatha Jugend.

Dies ist ein Verband von diversen kirchlichen Jugendverbänden Mettingens.

Einmal im Quartal trifft man sich, meist in der Woche abends und tauscht sich aus.

Das nächste Treffen wird im November online stattfinden.

Carina möchte daran teilnehmen. Gerne können sich hierbei auch weitere anschließen.

Auf dem Weihnachtsmarkt sollen sämtliche Ehrenamtsstände nah beieinander stehen um den Austausch untereinander zu fördern.

Es ist auch eine gemeinsame Party oder Grillen angedacht. Dieses soll jedoch auf nächstes Jahr verschoben werden.

Die erste Person die das liest und mir eine Nachricht schickt mit dem Inhalt Team Grün ist besser als Team Blau bekommt bei nächster Gelegenheit einen Kakao von mir ausgegeben.

Fotos:

Es werden noch Fotos vermisst aus dem Lager vermisst. Diese werden auf einem Laptop vermutet. Freddy kümmert sich und schaut nochmal nach.

Flyer:

Sind extrem cool geworden

Spotify:

Es wurde abermals über einen Spotifyaccount fürs Lager gesprochen und die Quintessenz daraus ist, dass wir einen brauchen für das Lager und ihn kurz vorher erstellen.

Genauere Infos sind in der Whatsappgruppe zu finden.

Weitere Informationen bezüglich des Ausflugs wie z.B. Kosten werden folgen.

Die Unterkunft kann frühestens am Freitag ab 15 Uhr bezogen werden und spätestens am Sonntag um 17 Uhr müssen wir diese wieder verlassen haben.

Am 21.10 ist die DK in Halverde.

Alle 3 Kandidaten werden von uns gestellt in Person von

Brömmel, Maike und Christian.

Die ersten Anmeldungen für die Veranstaltung erhalten auch eine kleine Überraschung.

Wichtig: Unsere Pressemappe muss extrem gehyped werden.

Thegie hat mit Abschluss des Kindernachtreffens ihre Tätigkeit als Werbe/Socialmedia Hauptverantwortliche eingestellt. Ein:e Nachfolger:in wird aktuell noch gesucht.